Die Gruppe der neuen Assoziiertinnen in der Heilig Geist Delegation, Ostafrika



Die assoziierten Kandidatinnen des Jahres 2024 nahmen etwa zehn Monate an einem Ausbildungsprogramm teil. Sie lernten die Geschichte unserer Kongregation in einer Kurzfassung kennen, unser Charisma, unseren Geist, Vergebung, verschiedene Gebetsformen, die Eucharistie als Mittelpunkt unseres Lebens, die Soziallehre der Kirche usw.

Am 11. November hatten die assoziierten Kandidatinnen einen Besinnungstag zum Thema Laienspiritualität. Dies diente der Vorbereitung auf den Bündnistag, der für das folgende Wochenende geplant war. Die Kandidatinnen trafen um 8.30 Uhr im Konvent der Schwestern Unserer Lieben Frau in Syokimau, Nairobi, Kenia, ein und waren um 9.00 Uhr für den ersten Vortrag bereit. Um 10.30 Uhr machten sie eine Teepause und hatten bis zum Mittagessen den zweiten Vortrag. Nach dem Mittagessen hatten sie Zeit für persönliches Gebet und Beichte. Danach folgte die Heilige Messe. Bevor sie nach Hause zurückkehrten, übten sie das Programm für ihren Bündnistag.

Am 16. November begann der Bündnistag mit dem Sakrament der Versöhnung für alle Assoziierten der ersten Gruppen. Danach folgte die Heilige Messe, in der das Ritual des Bündnisses stattfand. Es folgten einige Dankesreden und das Anschneiden der Torte. Der Tag endete mit einem frühen Abendbrot.

Alle Ehre sei Gott! In der Delegation in Ostafrika gibt es dreiundsechzig Assoziiertinnen in acht Gruppen, je nach dem Jahr des Eintritts in die Gemeinschaft der Assoziiertinnen bei den Schwestern Unserer Lieben Frau in der Delegation in Ostafrika.